



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和5年9月20日
文責：校長 江上 知男

5年生「集団宿泊教室」を実施しました！

朝のつどい



おいしいご飯



海水浴？



キャンドルのつどい

5年生は、9月14日～15日に天草青年の家で集団宿泊教室を実施しました。残念ながら、楽しみにしていた「ペーロン体験」はできませんでした。しかしながら、その後は天候が回復し、初日の午後から2日目の活動は、何とか予定どおり実施できました（「雨男」校長のせい…？）。

さて、宿泊教室の出発にあたり、子どもたちには2つのこと（目的）を話しました。

- ① 集団行動について、相手の立場に立って気付いたこと、考えたことを行動に表して欲しい。
- ② 学校ではできないことを経験するために行くことから、体験活動をしっかり楽しんで欲しい。

宿泊教室は、子どもたちにとってどうしても必要な行事です。それは「体験なくして成長なし！」と考えるからです。子どもたちは、2日間に渡って「楽しむこと」と「けじめをつけること」のメリハリを学びながら生活しました。「海岸で楽しむ様子」や「キャンドルの集いで楽しむ様子」は、見ている方も嬉しくなるような子どもたちの姿でした。また、「みんなで集まって行動すること」では、先生方からしっかりと指導が入っていました。子どもたちにとって、将来につながる経験だったと思います。きっと、今後の学校生活に活かされ、「最上級生」に成長していくものと思います。

ご理解とご協力をいただいた保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

中学生が「職場体験」で来校！

9月20日（水）から3日間、嘉島中の2年生6名が「職場体験」で本校に来ています。小学生は、遊んでくれるお兄さん・お姉さんに大喜びです。「良い経験」をして欲しいと思います。

昨日から2年生1学級が「インフルエンザによる学級閉鎖」となりました。他の学年でも、感染した子どもが見られます。嘉島中では「コロナによる学級閉鎖」の学級があるようです。

修学旅行や見学旅行を控えています。学校でも予防に努めますが、「休日の過ごし方」等も考えていただければ幸いです。



大喜び！